



**1-Mise en place des « éco-ambassadeurs » 2022-2023 :**

Rappel du rôle de l'éco-ambassadeur

Rappel du règlement de l'assemblée écocitoyenne

**2-Formation des « éco-ambassadeurs »** par Jean-Jacques RABACHE du Centre Nature La Loutre le mardi 4 octobre.

**3-Election des représentants des éco-ambassadeurs au Comité de Pilotage le vendredi 7 octobre.** Tous les éco-ambassadeurs votent pour élire deux titulaires (1G + 1F) et leurs suppléants.

**4-Semaine du goût du 10 au 14 octobre :**

Actions retenues :

- A. Découper des fruits et légumes dans des revues/magazines/publicités et réaliser par collage dans chaque classe une œuvre collective sur format affiche. Les productions seront regroupées sur le tableau E3D dans l'entrée de l'école.
- B. Porter des recettes « fait-maison » simples et regroupement en fin de semaine pour constituer un livre de recettes de l'école.
- C. Réaliser dans les classes une affiche pour annoncer la semaine du goût et affichage dans les couloirs.

**5-Réunion de la « Commission déplacements doux » le jeudi 13 octobre** avec deux élèves : Naël G. (CM1-L) et Capucine M. (CM1-D) pour faire les propositions retenues par les « éco-ambassadeurs ». (*Voir annexe 1*)

**6-Pour préparer la prochaine réunion de l'assemblée écocitoyenne le mardi 15 novembre 2022** à 15h00, les classes doivent réfléchir à deux actions et les éco-ambassadeurs devront porter les propositions :

- A. Que pouvons-nous faire pour la **Semaine de Réduction des Déchets** (19 au 27/11/22) que nous appelons la semaine « 1 jour, 1 défi ! » ? Réfléchir à des actions nouvelles
- B. Décision est prise d'écrire **une charte des écogestes** à l'école à partir des propositions des « éco-ambassadeurs » : comment l'écrire collectivement ? quel format ? dessins et/ou texte ?

## Annexe 1

### Préparation de la réunion « Commission déplacements doux » le jeudi 13 octobre à 18h00 à la mairie

Participants : Naël GIRET et Capucine MELLIN

#### Demandes :

Tracé de piste cyclable pour l'arrivée du Vélo-bus devant l'école, rue Gunther Koch.

Pince-roues pour stationner les vélos dans la cour de l'école élémentaire, sur la plateforme devant le bureau du directeur.

Tracé de piste cyclable sur la deuxième partie de la rue René Fonck et d'une signalisation à l'attention des automobilistes pour les prévenir de l'arrivée éventuelle de cyclistes.

Installation devant l'école d'une station de gonflage et de réparation pour vélo en accès libre-service 24/24 heures et 7/7 jours comprenant par exemple une pompe à pieds, des outils de base pour les petites réparations et d'un support pour suspendre les vélos à hauteur d'homme.



Création d'une semaine du vélo en mai ou juin, évènement qui pourrait être relayé par l'école.

Quelques élèves ont fait savoir qu'ils aimeraient bien participer au Vélo-bus mais que les circuits actuels sont trop éloignés de leur domicile.